

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt. yang telah memberikan Rahmat serta Karunia-Nya berupa nikmat sehat dan waktu sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, tak lupa serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Baginda Nabi Muhammad saw. kepada keluarga, sahabatnya, kepada tabi'in dan tabiatnya sehingga sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini berjudul **“Pengelolaan Sampah Domestik Melalui Program Bank Sampah Di Dusun Saguling Kolot Desa Saguling Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis”**. Skripsi ini juga disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini terdiri dari 5 (lima) BAB, sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. BAB I berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. Bab II berisi kajian-kajian teori yang berkaitan dengan penelitian yang akan dilakukan, penelitian relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. Bab III berisi tentang prosedur penelitian meliputi, metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, populasi dan sampel yang digunakan dalam proses penelitian ini.
4. Bab IV berisi profil lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian, pengujian hipotesis dan pembahasan.
5. Bab V merupakan simpulan dan saran.

Semoga skripsi ini dapat memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna serta memiliki keterbatasan atau kekurangan dalam teknik penulisannya. Namun dengan seluruh kesungguhan kerja keras dan disertai dukungan dari berbagai pihak, akhirnya penulis dapat

menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa yang akan datang. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pembaca. Aamiin.

Tasikmalaya, Juni 2023

Penulis